

er

POUR
LES LIBERTÉS
SYNDICALES,
LA SOLIDARITÉ
ET UNE PAIX
JUSTE ET
DURABLE

**pour les droits des travailleuses
et des travailleurs**

rejoignez un syndicat sur cgt.fr

mai



Manifestations
10h30, Métro Garibaldi (Lyon)
10h30, Place du Promenoir (Villefranche)



Mercredi 1^{er} mai 2024

Journée internationale de lutte pour les droits des travailleuses et travailleurs

Dans un monde de guerres, où le Capital attise les conflits en fonction de ses intérêts, le syndicalisme CGT défend la paix et l'intérêt des travailleuses et travailleurs.

Jamais l'Humanité n'a disposé d'autant de moyens pour résoudre ses problèmes et créer les conditions afin que chacun puisse vivre en paix et en sécurité. Pourtant, la réalité du monde est tout autre et la principale cause de cette situation en revient au mode de production capitaliste. **La recherche du profit à tout prix et la volonté des puissants de contrôler les richesses de la planète entretiennent la course aux armements. Le commerce des armes pérennise le sous-développement et alimente les tensions sur le globe.**

Aussi, la politique actuelle de la France prend toute sa place dans cette stratégie guerrière libérale, en tant que troisième marchand d'armes dans le monde.

La coopération entre les peuples, l'ouverture aux autres, l'accueil dans le respect des différences sont indispensables pour imaginer une vie apaisée et heureuse, permise par l'avancée des sciences et des techniques. Ces derniers seraient bien plus utiles au service de la vie plutôt que de servir l'économie de guerre.

413 milliards d'euros alimentent la loi de programmation militaire de la France, mais le gouvernement poursuit sa politique d'austérité en pompant 10 nouveaux milliards dans les poches des travailleuses et travailleurs, des retraités, des privés d'emplois et des ménages. Nos dirigeants sont prêts à dépenser beaucoup de notre argent pour se garder le pouvoir en imposant au peuple travailleur toujours plus de restrictions et de sacrifices, y compris celui de leurs enfants.

Le choix de la paix et du développement humain durable est un combat prioritaire. Pour avancer dans cette perspective, il faut multiplier les volontés à promouvoir la formation, la recherche, la culture et décupler les lieux de débats et de démocratie. Le syndicalisme et singulièrement celui de la CGT, par ses valeurs comme son histoire, a la capacité de bousculer les fatalismes. La paix est un parti pris résolu.

Manifestations

10h30, Métro Garibaldi (Lyon)

10h30, Place du Promenoir (Villefranche)

 Pas de TCL le 1^{er} mai

ud69@cgt.fr – 215 cours Lafayette, 69006 Lyon – 04 72 75 53 53